

VALLE DE MÉXICO

ATLAUTLA, EL TERMÓMETRO

RUBÉN PÉREZ

Las elecciones extraordinarias en Atlautla, municipio de la parte suroriental mexiquense, incluido en la zona metropolitana del Valle de México, que para algunos pueden resultar insignificantes, deben ser consideradas un parámetro serio para los partidos políticos. Una votación municipal jamás podrá equipararse con una estatal, pero ahora que el PRD, a cargo de Agustín Barrera Soriano, decidió no ir de la mano con PAN y PRI en esos comicios extraordinarios, la moneda está en el aire y los resultados electorales de Atlautla pueden representar un espejo de las posturas que asumen las dirigencias partidistas. El coqueteo de las tres fuerzas políticas que lograron desplazar a Morena para recuperar el llamado corredor azul, que hoy es multicolor porque PRI, PAN y PRD quieren meter las dos manos en los gobiernos municipales, sigue siendo agrio y no existe claridad para integrar una alianza rumbo al 2023. La dirigencia priista de Eric Sevilla Montes de Oca "está de vacaciones" desde que llegó, mientras que el comité estatal panista de Anuar Azar Figueroa está más que convertido en un club de cuates al servicio de Enrique Vargas del Villar, a quien muchos albiazules ven como su candidato. Agustín Barrera Soriano, quien ya matizó su distanciamiento con PAN y PRI, diciendo que con Atlautla no hay ruptura, tendrá que definir más claro el rumbo del partido después de la elección extraordinaria. Al final del camino los tres se replegarán ante las órdenes nacionales.

A RENGLÓN SEGUIDO

AFIRMA la regidora de Los Reyes La Paz, Ana Fernanda Medina Fernández, que un homónimo suyo recibe salario rosa y que esto lo quisieron aprovechar para exhibirla. Pero le faltó valor para decir quién... DESPUÉS de que hace dos semanas la dirigencia del magisterio mexicano anunciara la entrega de automóviles nuevos, algunos profesores cuestionan las "rifas" que organiza el gremio a cargo de Marco Aurelio Carbajal Leyva, pues advierten opacidad, y los docentes no han recibido sus unidades con motivo del Día del Maestro de 2021, mientras la dirigencia sólo dice que hay retrasos en las automotrices... POLICIAS estatales hallaron una maleta con 23 mil pesos en la colonia Granjas Independencia, Ecatepec, durante un operativo. El paquete fue entregado al MP y que éste lo devolverá a su dueño. ¿Desde cuándo en los círculos ministeriales hay honestidad?